



# 西部小

令和3年度 第10号

10月20日(水)発行

孺恋村立西部小学校学校だより

TEL 0279-96-0013

FAX 0279-96-2023

【学校教育目標】 思いやりの心を持ち、自ら学び、健康でたくましく、生き生きと輝く児童の育成

【具体目標】 ○仲良く助け合える子(徳) ○よく考え学び続ける子(知) ○進んで体をきたえる子(体)

## 今週末は運動会

今週末10月23日(土)には、9月上旬より延期した運動会が開催されます。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、練習の時間も限られていますが、児童は当日に向けて一生懸命練習に励んでいます。今回の運動会も、感染症防止対策をとらせていただき、条件を付けての開催となりますが、保護者の皆様にはご協力の程よろしくお願いたします。

- 日時 令和3年10月23日(土) 9:10開始 12:00終了予定 12:30下校  
※荒天の場合は、10月24日(日)に順延  
※延期の場合は、6:10頃にオクレンジャーで連絡  
※25日(月)以降の開催となった場合、午後は通常授業  
※25日に実施となった場合は、お弁当を持参で、通常下校15:35  
※26日以降の開催となった場合は「給食あり」で、通常下校15:35
- 開場時間と人数制限
  - ・開場時間 7:00
  - ・人数制限 最大2名(保護者に限る) <乳幼児等の未就学児は、その数に含めない>
- 駐車場  
西部小体育館下駐車場、JA職員駐車場(旧大前幼稚園跡地)、給食センター駐車場、総合運動公園駐車場の4カ所。  
※25日(月)以降の開催となった場合、駐車場は運動公園のみ
- 登下校  
普段の登校時間8:20  
下校のスクールバスはありませんので、保護者と一緒に下校  
※25日(月)以降の開催となった場合、通常下校15:35

## 1・2年生バス遠足「ぐんま天文台・道の駅中山盆地」

10月8日(金)に1・2年生のバス遠足で「ぐんま天文台」と「道の駅中山盆地」へ行ってきました。新型コロナウイルス感染症拡大の影響もあって行き先は吾妻郡内となりましたが、秋の晴天に恵まれた一日となりました。1年生と2年生が合同となった班別行動も経験することができて、みんなで仲良く楽しい思い出ができました。



## 3・4年生バス遠足「ハッ場ダム・ぐんま天文台」

1・2年生と同じく、3・4年生も10月8日（金）に「ハッ場ダム」と「ぐんま天文台」へバス遠足に行ってきました。社会科や理科の学習に結び付く施設を訪れましたが、一人ひとりが興味をもって見学する姿が見られました。事前準備から当日の行動まで、中学年として立派に取り組めていました。



## 第1回交通安全子供自転車田代大会

10月16日（土）に、旧田代小学校跡地と田代体育館にて、「第1回交通安全子供自転車田代大会」が開かれました。昭和45年に田代小にて自転車部が創部され、50年以上にわたり県大会や全国大会で活躍してきました。自転車部は、田代小からの流れを引継ぎながら西部小学校の中でも、交通安全の推進の大きな柱として活動しています。昨年度と本年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から県大会・全国大会ともに中止となりましたが、大切な伝統を守りながら活動を継続させています。

今回の大会は、自転車部の活動を発表する機会として、競技規則に則り「学科テスト（交通法規）」「安全走行テスト（街路を想定したコース）」「技能走行テスト（自転車操縦力を見るコース）」の3つを行う本格的な競技会として実施されました。

優勝 黒岩 柚月 6-1 <同点につき二名優勝>

優勝 森田 結心 6-1 <同点につき二名優勝>

3位 橋詰 暖 3-1



## 飯山勇輝先生着任

3年生のサポートと初任者研修の後補充を担っていただいた橋本 崇宣 先生がご都合で9月末に退職されました。後任として、飯山 勇輝 先生が着任します。勤務は、10月19日（火）から12月24日（金）までの毎週火曜日と金曜日と短い期間ですが、よろしくお願いします。

### ※「西部小学校ブログ」

最新情報やお知らせを掲載しています。

<http://seibutsumagoi.livedoor.blog/>

### 「西部小学校ホームページ」

<http://www8.wind.ne.jp/tunisi-es/>

誰でも時には情熱をもつものである  
ある人は情熱をもつのがたった30分  
ある人は30日、ある人は1年である  
情熱の持続力がすべてを決める